

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

(SEKOLAH PENGGERAK)

Satuan Pendidikan : UPTD SMP NEGERI FAMI
Mata Pelajaran : PJOK
Kelas / Semester : VIII/ ganjil
Materi Pokok : PENCEGAHAN PERGAULAN BEBAS
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Seusai mempelajari materi ini, peserta didik dapat :

1. Menjelaskan pengertian dari Pergaulan bebas
2. Menyebutkan Faktor – Faktor yang menyebabkan terjadinya pergaulan bebas
3. Memahami dampak dari Pergaulan Bebas pada usia remaja
4. Memahami cara untuk menghindari Pergaulan bebas di kalangan pelajar

B. LANGKAH -LANGKAH KEGIATAN PEMBELAJARAN

PENDAHULUAN	<ol style="list-style-type: none">1. Guru menyiapkan peserta didik, mengucapkan salam , mengecek kondisi Kesehatan dan kehadiran peserta didik dilanjutkan dengan doa yang dipandu oleh salah seorang anak didik.2. Guru menyampaikan cakupan materi yang akan dipelajari yaitu : Pengertian pergaulan bebas, faktor -faktor penyebab pergaulan bebas, dampak pergaulan bebas serta cara menghindari pergaulan bebas dikalangan pelajar.3. Guru menyampaikan tujuan akhir dari Materi ini serta bentuk penilaiannya.
KEGIATAN INTI	<ol style="list-style-type: none">1. Guru menjelaskan pengertian pergaulan bebas, dan factor penyebab pergaulan bebas2. Guru menjelaskan dampak dari pergaulan bebas di usia remaja serta cara menghindari pergaulan bebas di kalangan pelajar.3. Guru memberikan kesempatan kepada peserta didik untuk bertanya tentang materi yang sudah dijelaskan4. Guru memberikan tugas kepada peserta didik yang di bagi dalam 4 kelompok. Masing masing kelompok melakukan diskusi dan menyampaikan hasil diskusinya tentang Permasalahan yang timbul akibat pergaulan bebas, dan dipresentasikan pada pertemuan berikut.
PENUTUP	<ol style="list-style-type: none">1. Guru Bersama Peserta didik melakukan refleksi akan manfaat materi yang diperoleh hari ini (menyampaikan Tips)2. Mengingatkan Kembali agar menyelesaikan tugas kelompok yang diberikan.3. Guru menutup pembelajaran dengan salam dan Doa.

C. PENIILAIAN PEMBELAJARAN

RANAH PENILAIAN	TEKNIK PENILAIAN	BENTUK PENILAIAN	INTRUMEN PENILAIAN
Sikap	Observasi	Penugasan	Lembar Pengamatan
Pengetahuan	Tertulis	Penugasan	Lembar Penilaian (SKOR)

Fami, 10 November 2021

Mengetahui,
Kepala UPTD SMP N Fami

Guru Pengasuh Mata Pelajaran PJOK

Fernandes Delezed Mau Tellu, S.Pd.
Nip. 1980 1212 2009 041001

Fernandes Delezed Mau Tellu, S.Pd.
Nip. 1980 1212 2009 041001